

# Lapor

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Kertajaya Gelar DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.LAP.OR.ID](https://SUKABUMI.LAP.OR.ID)

Jan 28, 2025 - 13:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Kertajaya Gelar DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas*

*Simpenan – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan pasca Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda Sudiryo, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Tipar, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, pada Selasa (28/01/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait potensi gangguan keamanan.*

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan ini menjadi langkah preventif dalam menjaga situasi tetap aman dan kondusif di tengah masyarakat.

*"Kami mengajak masyarakat untuk terus mendukung kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, terutama pasca Pemilu 2024. Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya menolak berita hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan," ujar AKP Erman.*

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengimbau warga agar tidak mudah tergiur ajakan bekerja ke luar negeri tanpa prosedur resmi.

*"Kami juga mengingatkan warga agar lebih peduli terhadap lingkungan, terutama tidak melakukan pembakaran lahan yang dapat memicu bencana, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor dengan selalu mengunci kendaraan saat diparkir," tambahnya.*

Bhabinkamtibmas juga mengajak para remaja untuk menghindari kenakalan remaja seperti narkoba, tawuran, minuman keras, serta tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Di akhir kegiatan, masyarakat diajak untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui Pos Kamling guna mencegah tindak pidana, khususnya pencurian kendaraan bermotor.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga. Kapolsek Simpenan berharap komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.